



Termine:

- ▼ **26. Aug. bis 28. Aug. 2011**
Zeltlager & Clubmeisterschaften der Jugend
- ▼ **14. Okt. bis 16. Okt. 2011**
Jugend-Abschlussfahrt (in Planung)

Damen 30

Im Nachholspiel am vergangenen Wochenende konnten die Damen 30 der MSG TG Rüsselsheim/TC Gustavsburg das Spiel bei der SG Dornheim mit 9:5 für sich entscheiden. Für den TCG war C. Lamb und H. Steuer im Einzel erfolgreich. L. Rauch konnte im Doppel erste Erfahrungen im Spielbetrieb machen. Die MSG liegt mit 5:5 Punkten auf Platz drei der Bezirksliga.



Heimspiele

Am Freitag, 12.8.11, begrüßt die U10 um 16:00 Uhr die Gäste der MSG Wallerstädten/Groß-Gerau. Im letzten Spiel der Saison geht es darum, die Tabellenmitte zu erreichen. Die Jungs der U12 treffen am Samstag um 9:00 Uhr im vorletzten Spiel auf GW Walldorf II. Ein Sieg ist Pflicht, um den Anschluss an die Tabellenspitze zu halten. Nachmittags ab ca. 14:00 Uhr sind dann die Damen 40 dran. Im Spiel gegen den Tabellennachbarn des TC Bensheim II begegnen sich zwei Mannschaften auf Augenhöhe. Der Sieger hat wohl noch eine Mini-Chance auf den Titel...

Herren

Mannschaft wird Meister in der Kreisliga A

Die Herrenmannschaft des TC Gustavsburg hat es geschafft! Mit einem nie gefährdeten 14:0 im letzten Auswärtsspiel bei RW Groß-Gerau II kann das Team um Mannschaftskapitän *Marcus Roeder* frühzeitig die Meisterschaft in der Kreisliga A feiern. Die makellose Bilanz von 10:0 Punkten aus fünf Spielen wird unterstützt von 60:10 Matchpunkten, 53:14 Sätzen und sage und schreibe 379:218 Spielen! *M. Röder, M. Ormeloh, Ch. Ebert, A. Krebs, St. Teetz* und *M. Müller* sind für den Erfolg „verantwortlich“. Im nächsten Jahr wird dann die Konkurrenz sicherlich eine Ecke schwieriger, wenn es in der Bezirksliga an den Start geht. Für den Moment gilt es allerdings, den Erfolg zu genießen! Die Mannschaft kann zurecht stolz auf ihre Leistung sein – der Verein und der Vorstand beglückwünschen das Team sehr herzlich.

Sichtschutz

Teilweise erneuert

Ein toller Ausblick bietet sich seit der Montage der ersten neuen Sichtschutzblende mit dem Aufdruck „TC Gustavsburg“ im Bereich von Platz 2. Erst jetzt fällt auf, wie alt, verschlissen und unansehnlich die Blenden auf den restlichen Plätzen eigentlich sind! Keine Sorge: Auch diese werden noch in diesem oder spätestens im nächsten Monat erneuert. Ermöglicht wurde die erste Anschaffung mit Mitteln aus der Vereinskasse und einer großzügigen Spende eines Vorstandsmitgliedes. Die Blenden, die dann in den nächsten Wochen angeschafft werden, tragen jeweils die Logos der finanzierenden Sponsoren und werden das Clubgelände ebenfalls sicherlich optisch erheblich aufwerten.



Grünschnitt

In einer spontanen Aktion haben sich Vorstandsmitglieder eingefunden und Hecken, Gräser und Sträucher zurückgeschnitten, sowie den Gehweg und die Plätze von Unkraut befreit. Das Clubhaus wurde von den Damen 40 gereinigt. Stühle, Tische, Tischdecken, Bänke - alles sieht nunmehr wieder sehr freundlich und aufgeräumt aus. Oftmals unbemerkt - aber dennoch stetig - werden unsere Rasenflächen durch *Wolfgang Schaeff* - Ehrenmitglied des TCG - ansehnlich gehalten. Der alljährliche Herbstschnitt kann durch solche Maßnahmen, in einem erträglichen und überschaubaren Rahmen gehalten werden. Bitte beteiligen Sie sich an den Aktionen.

Patenturnier

Der Einladung vom 4. August sind leider nur 14 TCG-Mitglieder und ein Gastspieler gefolgt. Trotzdem hatten alle Tennisfreunde einen schönen Nachmittag auf der Clubanlage verbracht. Das Wetter hatte entgegen der Vorhersage ebenfalls „brav“ mit gespielt. Einige Kuchen und Grillgut waren für das leibliche Wohl ebenfalls vorbereitet.